Su casa de Juntas, el árbol de las gloriosas tradiciones vascas y todo su caserío son hoy un montón de ruinas, donde hay sepultadas numerosas víctimas

La orden de bombardeo fué dada por el cuartel general alemán establecido en Deva

"Ante este agravio — dice el Gobierno de Euzkadi — todos los vascos debemos reaccionar con violencia jurando defender las esencias de nuestro pueblo"

BILBAO 28 (9 m.).—El presidente del Gobierno vasco, Sr. Agui- esperamos vencer; pero creemos un deber que el pueblo republicano conozca nuestra amargura para que pueda juzgar la lealtad de nuesrre, facilitó ayer la siguiente nota:

"Los aviones alemanes al servicio de los facciosos españoles han bombardeado Guernica, incendiando la histórica villa, que tanta vene- Valencia, ración tiene entre los vascos. Nos han querido herir en lo más sensible de nuestros sentimientos patrios, poniendo una vez más de ma-nifiesto lo que Euzkadi puede esperar de los que no vacilan en destruir hasta el santuario que recuerda los siglos de nuestra libertad y de nuestra democracia.

Ante este agravio, todos los vascos debemos reaccionar con violen-Ante este agravio, todos los vascos dependes reaccional con vince cia, jurando muy dentro del corazón defender las esencias de nuestro pueblo con inaudito tesón y con heroismo si el caso lo requiriese. No podemos ocultar la gravedad del momento; pero la victoria no podemos ocultar la gravedad del momento; pero la victoria no podemos ocultar la gravedad del momento; pero la victoria no podemos ocultar la gravedad del momento; pero la victoria no podemos ocultar la gravedad del momento; pero la victoria no podemos ocultar la gravedad del momento; pero la victoria no podemos ocultar la gravedad del momento; pero la victoria no podemos pero la victoria no podemos ocultar la gravedad del momento; pero la victoria no podemos ocultar la gravedad del momento; pero la victoria no podemos ocultar la gravedad del momento; pero la victoria no podemos ocultar la gravedad del momento; pero la victoria no podemos ocultar la gravedad del momento; pero la victoria no podemos ocultar la gravedad del momento; pero la victoria no podemos ocultar la gravedad del momento; pero la victoria no podemos ocultar la gravedad del momento; pero la victoria no podemos ocultar la gravedad del momento; pero la victoria no podemos ocultar la gravedad del momento; pero la victoria no podemos ocultar la gravedad del momento; pero la victoria no podemos ocultar la gravedad del momento; pero la victoria no podemos ocultar la gravedad del momento; pero la victoria no podemos ocultar la gravedad del momento; pero la victoria no podemos ocultar la gravedad del momento; pero la victoria no podemos ocultar la gravedad del momento; pero la victoria no podemos del victoria no po Podrá acompañar jamás al invasor si, preñado nuestro espíritu de recia voluntad, nos empeñamos en derrotarlo. El enemigo avanzó en muchos territorios, siendo luego derrotado. Yo no vacilo en afirmar que aquí sucederá eso mismo. Que el agravio de hoy sea un acicate más para conseguirlo con toda rapidez." (Febus.)

UNA NOTA DE LA DELEGACION GENERAL DE EUZKADI EN VALENCIA

VALENCIA 28 (9 m.).—La Delegación General de Euzkadi en Va lencia facilitó la siguiente nota:

"Ayer por la tarde quedó reducida a ruinas y escombros la villa de Guernica. Su Casa de Juntas, el Arbol de su tradición, el caserío que formeban sus calles señeras e hidalgas, cayó bajo el bembardeo de la susceptible de la susceptible de la susceptible de la susceptible de la susceptib aviación rebelde, que quiso significar una destrucción en Guernica por lo que para todos los vascos tenía de motivo y simbólico. Las bombas incendiarias arrojadas "a placer" y sin enemigo sobre las calles deshechas, han puesto sobre el suelo de Guernica una estela histórica. Alli estaba Guernica. Entre sus ruinas solamente queden cadáveres carbonizados en gran cantidad. Los que la evacuaron, hombres, mujo-res y niños, sacerdotes de Dios y gentes civiles, fueron perseguidos por

la metralla. Guernica, con su Archivo, Biblioteca, Museo y tradición, ha pasado al seno de lo histórico. Ya son tres las villas destruídas: Guernica, Durango y Elgueta, Lle gan ya a miles las mujeres y los niños que han encontrado la muerte entre sus escombros. La orden de bombardeo fué dada por el cuartel general elemán establecido en Deva.

Les vasces hemes cometido el delito de poner a la orden de la Re Pública y de la democracia nuestra tradición, nuestro contenido libe ral, nuestro genio civil, nuestra retaguardia ordenada, nuestro crédito de siglos ratificado en la Gran Guerra, en la cual, no obstante la neu-Por Euzkadi al servicio del Almirantazgo inglés para forzar el bloqueo alemán encontraron sepulcro en el fondo del mar con todas sus tripulaciones.

Para evitar que el pabellón vasco obtenga para la República y su causa la simpatía del mundo o pueda ser un día próximo la causa de la democracia mundial, los mandos rebeldes, los directivos elemanes, han resuelto borrar al labrador y a cuanto representa el sentido vasco

Ayer Durango, hoy Guernica, mañana Bilbao. Este es el plan alemár Sólo podemos oponerle los pechos vascos en veintisiete días de ofensiva brutal. Llevamos a la causa de la República y a la defensa del termina. rritorio vasco nuestro coraje y la simpatía atenta del mundo. Con ellos

COMBATES EN ASTURIAS

Valencia, 27 de abril de 1937." (Febus.)

REUNION DEL GOBIERNO DE EUZKADI BILBAO 28 (9 m.) .- Se reunió el Gobierno de Euzkadi en Conseextraordinario. No se facilitó referencia oficial. El consejero de Sanidad menifestó que se habían ocupado del criminal bombardeo de Guernica, adoptándose medidas relacionadas con la evacuación y alojamiento de los evacuados. También se estudiaron medidas conducentes a traer desde el Extranjero nuevos cargamentos de vive_

es para la región vasca. El secretario general de Gobernación manifestó que los efectos del bombardeo de Guernica habían sido terribles. La villa ha que-dado convertida en un montón de cenizas, pues así como en otras poblaciones los aparatos rebeldes lanzaron bombas para destruir por medio de explosiones, en Guernica lanzaron únicamente bombas incendiarias. Hay que lamentar la pérdida del erchivo del Ayuntamien-

to, uno de los más ricos y curiosos del País. Terminó diciendo que había estado en las inmediaciones de Guer-nica y volvía muy impresionado, pues únicamente queda el lugar de lo que fué aquel pueblo.

ESCASA ACTIVIDAD EN LOS FRENTES

BILBAO 28 (9 m.).-En los frentes hubo escasa actividad como insecuencia del mal tiempo. Debido a ello, no hizo acto de presencia la aviación enemica.

En el sector de Marquina, las tropas de la República, que conservan una moral muy elevada, rechazaron en brillente contraataque

a los facciosos. En el frente de Durango hubo fuego de fusil, ametralladora y mortero en las avanzadas. Se contiene la ofensiva rebelde, disputándose al enemigo el terreno palmo a palmo.

En Eibar, nuestras tropas dedicaron la mañana a fortificarse en sus nueves posiciones. Igual ocurrió en los frentes de Alava.

Durante la tarde, la situación en los frentes ha sido estacionaria La aviación ha seguido sin presentarse. En los frentes de Alava y Burgos, tranquilidad.

Por la parte de Barazar se pasó a nuestras filas un peisano de

SE CREA EL EJERCITO REGULAR DE EUZKADI

El consejero de Defensa ha publicado un decreto creando el Ejército regular en Euzkadi'a base de los actuales batallones, que se agruparán en divisiones y brigadas. Quedan suprimidas las enseñas signias, excepto las oficialmente reconocidas.

Por otro decreto quedan militarizados todos aquellos elementos que participen o pueden participar en los trabajos de fortificación para la defensa del País. (Febus.)

LLEGA AL PUERTO UN NUEVO BARCO INGLES

Ayer llegó a nuestro puerto el buque mercante inglés "Sheaf-Garth". Con éste son siete los barcos ingleses que han llegado al puerto de Bilbao después del pretendido bloqueo. (Febus.)

LA PIRATERIA FASCISTA

En el sector de Trubia se El "Cervera" y el "Canadesaloja al enemigo de va- rias" se arriesgan a bombarrias posiciones y se le arreba- dear unas embarcaciones ta material de guerra

Las bajas sufridas por los rebeldes en esta operación pasan

tuerzas contraatacaron briosamendando por resultado desalojar a los rebeldes de casi toda la carretera, capturándoles tres ametralladoras y cogiendo 30 cadáveres abandonados en el campo de la lucha. El enemigo tuvo que reple-Sarce. Intentó hacerse fuerte en un de donde fué desalojado por nuestra artillería, que es causó gran número de bajas. Como el enemigo no había tenido tiempo de fortificarse, hubo de re-

plegarse nuevamente hacia sus po-siciones primitivas. Según datos de nuestro Estado

GIJON 28 (9 m.).—En el sector pado La Rebollada, Unicamente de Trubia, los facciosos se lanzaron tomaron una pequeña loma, de la un violento ataque. Nuestras cual fueron desalojados después. Esta mañana la artillería republicana batió las posiciones enemi-gas del exterior de Oviedo, así como las de Monte Otero, Antañón y otras. También en « sector de Grado

se castigó duramente a los faccio-En los sectores del cerco de Ovie-

do hubo tranquilidad, excepto en los correspondientes a las Adoratrices, Santo Domingo y El Fresno, donde hubo tiroteo de trinchera a trinchera, a veces intenso.

Se han pasado a nuestras filas un mamento, dotación completa, bom-

markina, Golofarb y Emelianova

Veinticinco ambu-

lancias llegan a

Barcelona

BARCELONA 28 (9 m.).-Han

or, las bajas de los rebeldes pa- sargento y cinco soldados con ar-Es inexacto, como han asegurado los facciosos, que ellos hayan ocucañón. (Febus.)

LOS PAPELES MOJADOS DE LORD PLYMOUTH

Se estudian los medios de ex-

tender el control a las

Canarias

Que es por donde se debía de haber empezado

no intervención fueron acordados los puertos de embarque para los

barcos sometidos a control en la zona a cargo de Alemania. Esta me-

El Comité de la U. R. S. S.

concede una condecoración

Al teatro de la Academia de Artes de Moscou

MOSCOU 28 (2,30 t.).—El Comi- musical se ha concedeorado a los

té ejecutivo central de la Unión artistas laureados en el último concurso internacional de Potkin, con la orden acordado condecorar

con la orden de Lenin al teatro de en Varsovia, camaradas Sack, Ta

Feinberg e Igoumnov, y a los directores camaradas Kiev y Lou-fer, nor sus assalados servicios en JADORES DE PARIS

los medios de aplicar el control a las islas Canarias.

la Academia de Artes de Moscou Por sus grandes éxitos en el arte teatral.

También ha acordado condeco-

rar con la orden de la bandera ro-

ja del Trabajo al director del Con-

servatorio de Moscou, camarada

Neuhaus; a los profesores del mis-

mo centro camaradas Golden Weis

la organización de cuadros musi-

Asimismo por los éxitos excep-

donales conseguidos en el arte París. (Febus.)

El Subcomité continuará hoy sus trabajos. (Fabra.)

LONDRES 28 (2,30 t.).—En la reunión de ayer del Subcomité de

pesqueras

Cometieron la cobarde agresión cuando los pescadores volvían de su trabajo

visados por estas costas los buques aparecido si realizaban alguna agresión. Efectivamente, dichos buques ca-nonearon cobardemente unas barcas pesqueras que regresaban al puerto alcanzando a una de ellas, e la matrícula de Burriana.

Ampliando los anteriores datos el gobernador facilitó la siguiente nota: "Comunican desde el puerto de Burriana que a última

MAQUINAS DE ESCRIBIR Nuevas y de ocasión, portables y de oficinas. Máquinas de sumar y calcular. Francisco Silvela, 70. Teléfono 58666

En Chile se celebra la Semana de Homenaje a España

ORGANIZADA POR LA ALJAN-ZA LIBERTADORA DE LA JU. VENTUD

SANTIAGO DE CHILE 28 (9 mañana).—Se ha inaugurado, con gran éxito y enorme entusiasmo en todo el país, la Semana de Homenaje a España, organizada por la Alianza Libertadora de la Juvendida entrará en vigor el 9 de mayo próximo. También se estudiaron tud. Se celebran numerosos actos, en todos ellos se pone de maniflesto un gran espíritu de solida... ridad hacia la auténtica España, que tan abnegada y heroicamente lucha por su independencia y li-bertad. Los dirigentes de la citada entidad cumplimentaron al embajador de España y le rogaron transmitiera su entusiástica adhe... sión al Gobierno de la República y sus saludos al secretario de las Juventudes Socialistas Unificadas.

> ~~~~~~~~~ En favor de la cultura catalana

> > UNA ENTREVISTA

BARCELONA 28 (9 m.).—Se ha entrevistado con Pompeyo Fabra la Comisión valenciana compuesta por el consejero de Cultura del Consejo Provincial de Valencia, el Consejo Provincial de Valencia, el vicerrector de la Universidad de dicha capital y otros elementos. En la reunión trataron de los trabajos realizados bajos realizados por el Instituto de Estudios Catalanes, cambiando llegado 25 ambulancias sanitarias impresiones sobre el desenvolvi-enviadas por los trabajadores de miento en favor de la cultura ca-

CASTELLON 28 (9 m.).-El go- | hora ha entrado la barca llamada bernador civil ha manifestado que "Juan Segundo", que fué alcanza-como a primeras horas fueran di- da por un proyectil, habiendo desel marinero Domingo piratas "Canarias" y "Almirante Vivel. El obús cayó en el interior Cervera", se estuvo preparado por de la barca. Se sabe que el "Canarias" y el "Baleares" han disparado sobre las embarcaciones pesqueras "Durruti" y "Manuela", ignorándose si han causado daños.' (Febus.) UNA NOTA DEL MINISTERIO DE COMUNICACIONES

VALENCIA 28 (9 m.). - En el

ministerio de Comunicaciones se ha entregado una nota en la que el ministro se conduele por las desgracias ocurridas en el bombardeo de los facciosos contra unos buques musqueros de Castellón y muestra su indignación por la barbarie de que han sido víctimas estos trabajadores del mar. Al consignar su protesta y su

dolor, dice que tiene el propósi-to de llevar al próximo Consejo de ministros una proposición que alivie en parte materialmente a las familias de las víctimas inocentes que han perecido inmoladas por la barbarie fascista en el cumplimiento de su deber. (Febus.) ~~~~~~~~~~~

"Frente Rojo" expone la necesidad de defender a Euzkadi

TAMBIEN PIDE EQUIPOS DE VERANO PARA LOS SOLDADOS VALENCIA 28 (10 m.).-"Frente Rojo", en su artículo de fondo, se refiere a la necesidad que existe de unificar la acción en todos los frentes, sobre todo para acudir en auxilio de Bilbao, "Hay que salvar a Euzkadi-dice-, cueste lo que cueste. La región vasca necesita toda la atención de los españo-les, y es preciso poner en práctica todas las medidas que redunden en beneficio de los frentes de Euz-

El mismo periódico, en un suelto, recuerda que se aproxima la época de verano y que es preciso tener preparados los equipos limpios, cómodos y flexibles, para que cuando empiece el calor los soldados republicanos no tengan que padecer los inconvenientes que sufrieron en los comienzos de la

guerra. (Febus.) En San Juan de

SAN JUAN DE LUZ 28 (1 t.).

PARTE OFICIAL DE GUERRA

Las tropas del Ejército popular combaten con gran acometividad en todos los frentes de Alava

El enemigo inició un ataque a las posiciones asturianas de La Rebollada

Pero fué rechazado enérgicamente

VALENCIA 27.-Parte facilitado anoche, a las diez, por la Sección de Información del Ministerio de la Guerra:

"EJERCITO DEL CENTRO.-En todos los frentes de este Ejército se registraron ligeros tiroteos y fuego de cañón, sin importancia. Una vez más sufrió la población de Madrid el cañoneo de la artidaños y víctimas. Continúan, como en jornadas anteriores, pasándose a nuestras filas numerosos evadidos, habiéndolo efectuado en la jornada de hoy discisiete soldados.

AGRUPACION DE TERUEL,-Nuestras tropas se dedicaron durante la jornada a trabajos de fortificación, registrándose únicamente ligero fuego de fusil y ametralladora. La aviación republicana bombardeó con eficacia Villarquemado, Caudé y la carretera de sus in-

mediaciones EJERCITO DEL ESTE.-Fuerte tiroteo en el frente de Huesca. ligero duelo de artillerla, sin consecuencias por nuestra parte. Se

pasaron a nuestras filas un cabo, cinco soldados y varios paisanos.

LA LUCHA EN LOS FRENTES DE ARAGON

El enemigo, con gran lujo de fuerzas, ataca las posiciones leales de Santa Bárbara

LOS SOLDADOS DE LA REPUBLICA HACEN RETROCEDER A LOS FACCIOSOS HASTA SUS POSICIONES PRIMITIVAS CAUSANDOLES GRAN CANTIDAD DE BAJAS

Entre los muertos rebeldes figura un teniente coronel recientemente ascendido

ALIAGA 28 (10 m.),-El enemi- | vos. Desde Cerro Gordo no pudo go ha atacado con gran insis-cencia las posiciones leales de tra artillería, emplazada en Santa Santa Bárbara. En el ataque ha Bárbara, que impide toda clase de puesto en juego gran cantidad movimientos. Han fracasado otra de efectivos. Unos cuarenta aparatos rebeldes han bombardeado der hasta sus posiciones primitivas y ametraliado durante el día de del Cerro Gordo. Se calcula que los hoy los parapetos leales y el pueblo facciosos han tenido más de quide Celadas. La Infanteria enemi-ga, que estaba integrada en su to-comandante que fue ascendido retalidad por fuerzas pertenecientes a la Legión, ha intentado avanzar protegida por cinco baterías de ar-tillería y la aviación. Nuestros soldados, actuando con gran serenidad y eficacia, han sabido contra-rrestar magnificamente la acción enemiga, y han causado a los fac-ciosos numerosisimas bajas. La acción iba dirigida, como decimos, contra el monte de Santa Bárba-ra. El enemigo, que fué diezmado en las últimas acciones habidas en este sector, ha verificado un supremo esfuerzo. No hay que olvidar la enorme importancia que tiene el monte Santa Bárbara, Desde esta

vez. El enemigo tuvo que retrocecientemente a teniente coronel. Hay que hacer constar que todos los proyectiles lanzados por el ene-migo en esta acción son de fabri-

cación allemana, a juzgar por las inscripciones que llevan. EVADIDOS DEL CAMPO FAC-CIOSO

Se han pasado a muestras filas numerosos soldados que han hecho resaltar la desmoralización que existe en el campo faccioso. Por Zaragoza fueron paseados, segúm han dicho, algunos soldados hechos prisioneros durante las últimas es habidas en el frente de posición se domina perfectamente la carretera general de Teruel a Zaragoza y el ferrocarril. Se comprende, pues, esta acción enemiga.

Santa Barbara. Desce esta prende de Muesca. Llevaban una inscripción que decía: "Estos milicianos "rojos" fueron hechos prisioneros en prende, pues, esta acción enemiga.

Santa Quiberia cuamdo querian to-Además, nuestra artillería ha batido de abril. (Febus.)

PARTE DE MARINA Y AIRE

El "Canarias" y el "Baleares" fueron bombardeados cuando se alejaban de Valencia

LA ESTACION DE TALAVERA Y UN TREN QUE EM ELLA HABIA FORMADO FUERON BOMBARDEADOS TAMBIEN

> Así como las posiciones facciosas de Quinto, Villarquemado y Caudé

VALENCIA 27 (8 t.).-A la una de la tarde, el Ministerio de Maina y Aire ha facilitado el siguiente parte: "Servicio de costas: Dos aviones rápidos de bombardeo que se

pusieron esta mañana en vuelo descubrieron a los buques facciosos "Canarias" y "Baleares" cuando se alejaban de Valencia, a la altura de Castellón. Los buques facciosos fueron bombardeados desde una altura de 850 metros. Las bombas cayeron cerca de los barcos, pero sin alcanzarlos. Los dos cruceros facciosos hicieron mucho fuego de artillería antiaérea, continuando hacia Mallorca. Sector de Aragón: A las diez y cincuenta y cinco fueron

bardeadas las posiciones enemigas de Quinto." (Febus.)

Parte de las diez de la noche

VALENCIA 27 (12 n.).—Parte del Ministerio de Marina y Aire facilitado a las diez de la noche: SECTOR DE ARAGON.-Hoy fueron bombardeadas las posiciones de Villarquemado y Caudé.

SECTOR DEL CENTRO. - A primera hora de la tarde fueron bombardeados la estación de Talavera y un tren formado por veinficinco vagones que había en la misma." (Febus.)

La Alianza de Intelectuales Antifascistas protesta contra el bombardeo de Guernica

Y se inclina con emoción ante el noble pueblo de Euzkadi La Alianza de Intelectuales Antifascistas ha hecho público el si guiente manifiesto: "Ante la destrucción por la aviación alemana al servicio de Fran-

co de la ciudad de Guernica, archivo de las libertades populares de Euzkadi, sede de sus tradiciones vivas, la Alianza de Intelectuales Luz ha fondeado Antifascistas levanta al mundo su protesta por el bárbaro atentado y saluda a los combatientes vascos, al noble pueblo de Euzkadi, que otro crucero inglés lucha por su libertad y la de España.—María Teresa León, "Corpus Barga", Rafael Alberti, León Felipe, José Bergamin, Vicente Salas Víu, Arturo Serrano Plaja, Lorenzo Varela, Raúl Tuñón, Córdoba, Ha anciado en este puerto el cru-cero inglés "Yoral Oak". (Fabra.) de abril de 1937."

EJERCITO DEL NORTE. - Euzkadi: Continúa la lucha en los frentes de Guipúzcoa, combatiendo nuestras fuerzas con gran acome tividad. La criminal aviación facciosa bombardeó algunas poblacioner de la retaguardia, actuando principalmente sobre Guernica.

Asturias: El enemigo inició un ataque a nuestras posiciones de lleria facciosa, que, sin perseguir objetivo militar alguno, ocasiona La Rebollada, que fué rechazado enérgicamente. Se le causó gran número de bajas y abandonó más de treinta muertos con armamen to y municiones. Nuestra artillería batió con gran eficacia las posiciones enemigas de La Verruga, destrozando sus parapetos. Se pasaron a nuestras filas un sargento, dos soldados y siete paisanos por el frente de Asturias, y cinco soldados y varios paisanos por el frente de Santander.

EJERCITO DEL SUR.—Sin novedades dignas de mencionarse. Por el frente de Córdoba llegaron a nuestras filas dos guardias de Asalto y un guardia civil que lograron evadirse del campo faccioso, donde los tenían prisioneros.

De los demás frentes no hay noticias dignas de mención." (Febus.)

LA LUCHA EN LOS FRENTES DEL SUR

La lluvia impide toda clase de operaciones en el frente de Fozoblanco

EN EL FRENTE DE POZO-BLANCO ESTAN PARALIZADAS LAS OPERACIONES ANDUJAR 28 (9 m.).-En tode

el frente de Pozoblanco llueve co-piosamente, imposibilitando toda

La barcaza remolcada por el "Salinier II" no llevaba más que lentejas, azúcar y otras mercancias

A PESAR DE ELLO FUE CAÑONEADA POR UNO DE LOS BARCOS ITALIANOS DEL CONTROL

¿De cuándo acá los víveres son contrabando de guerra?

TARRAGONA 28 (9 m.) — Ampliando la información de lo ocurido el domingo por la mañana al Posteriormente se ha descubierto remoleador francés "Salinier II" que remolcaba una barcaza carga-da de víveres y que en los primeros momentos únicamente se supo que ésta se había hundido, hemos obtenido los siguientes e interesantes detalles: En la madrugada del día 25, y

hallándose en la desembocadura del río Llobregat el remolcador francés "Salinier II", que llevaba una barca cargada de lentejas, habichuelas, azúcar y otras mercancias, hasta un total de doscien tas cincuenta toneladas, con destino al puerto de Alicante, navegando dentro de las aguas jurisdiccionales españolas, se le acercó un torpedero italiano y le ordenó que detuviera su marcha. Un oficial del barco se personó a bordo del remolcador, y en nombre de lo esti-pulado por el control marítimo, según el Comité de "no intervención", pidió la documentación, y después de inspeccionar debidamente la carga, marchó a bordo del torpedero, conferenciando con el comandante.

A los pocos momentos, el buque italiano comunicó nuevamente al capitán del remolcador que volviera en seguida al puerto francés. El capitán del remolcador manifestó que no le era posible cumplir el mandato por hallarse falto de agua dulce y del combustible ne-cesario para el viaje de vuelta, so-licitando que se le permittera conal puerto de Tarragona,

La petición no fué concedida, tiérrez Amo, manifestando el comandante del El fiscal ca torpedero que con su negativa contravenia las cláusulas del control marítimo, del cual Francia había sido la más ardiente defensora. El "Salinier II", a pesar del nequeri-miento del torpedero italiano, conra lo que le habia ordenado ante-riormente. Ante la orden conminatoria y el peligro que supondría para la tripulación un cañoneo. parece que el capitán optó por dejar a la deriva la barcaza que re-

TALLER DE FOTOGRABADO "EL SOL"

que la barcaza naufragó, y se des onoce si lo fué por la acción del uque de guerra o por un golpe de mar.

Las autoridades de Marina y defensa de las costas trabajan activamente con objeto de esclarecer en su totalidad lo sucedido. (F-

El pueblo hace justicia

CAUSA CONTRA UNOS LA-DRONES

BARCELONA 28 (9 m.).—Se ha visto la causa contra José Armen-gol y Feliciana Jubert, en cuyo domicilio se ocuparon objetos procedentes de un convento de monjas. El Tribunal condenó a la mujer a un año de prisión, y al ma-rido, a seis meses y una multa de diez mil pesetas. (Febus.) CONTRA EL JEFE Y LOS SOL-

DADOS DE UNA POSICION ENE-MIGA

SANTANDER 28 (9 m.).-Comenzó ante el Tribunal Popular la vista de la causa contra Julio Torres, ex oficial del regimiento de Caballería de Villarrobledo, jefe tinuar la navegación hasta llegar de una posición enemiga; quince soldados y el paisano Angel Gu-

El fiscal calificó los hechos de rebelión militar. Pidió pena de muerte para el ex oficial, reclusión perpetua para los soldados y catorce años, ocho meses y un día para el

Los procesados, en sus declara-Tarragona. A las nueve y diez de la mañana, y hallándose delante de Calafell, a tres millas de la costa, observó que se le acercaba nuevamente el buque italiano, el cual lo requirió para que cumpliera la costa, con la costa de la prueba es que no ofrecieron resistencia al ser apresados por las tropas republicanas. El ex oficial manifestó que si él opuso alguna resistencia al ser de la contragarse fué para que su des de entregarse fué para que ones, dijeron que si luchaban en que si él opuso alguna resistencia antes de entregarse fué para que no se le tomara por cobarde; pero que si el movimiento subversivo le hubiera sorprendido en alguna de las provincias de la zona leal, él hubiera luchado en defensa de la causa republicana.

El fiscal mantuvo sus conclusioes, si bien hizo observar que debia tenerse en cuenta el decreto TALLER DE FOTOGRABADO "EL SOL" últimamente publicado por el Go-Larra, 8 - MADRID - Teléfono 32.610 bierno de la República referente e

© Biblioteca Nacional de España